



La Mutuelle



Genève, le 12 novembre 2025

Chère, Cher Membre,

En espérant que cette lettre vous trouve en bonne santé nous vous adressons votre décompte de primes pour l'année 2026, lesquelles resteront, pour notre plus grande satisfaction, inchangées. Nous vous prions de bien vouloir le lire attentivement et nous faire part de toutes remarques dans les plus brefs délais.

Pour rappel les membres du GPAFI peuvent bénéficier des prestations suivantes :

- 🟡 *Assurance complémentaire des soins de santé (UNIQA),*
- 🟡 *Assurance assistance (UNIQA Premium),*
- 🟡 *Assurance perte de gains (MGEN),*
- 🟡 *Assurance accident non professionnel (MGEN),*
- 🟡 *Assurance vie risque décès (La Mobilière).*

A titre informatif une résiliation de l'assurance de base UNSMIS, CAPS (BIT) et SHI (OMS) n'entraîne pas automatiquement une résiliation de l'assurance complémentaire des soins de santé (UNIQA) ni des autres assurances. Les membres doivent donc impérativement contacter le GPAFI le plus rapidement possible, faute de quoi les primes continueront d'être dues et ne seront pas remboursées.

Si vous souhaitez résilier une assurance il est impératif de respecter le préavis de résiliation, à savoir :

- 🟡 3 mois pour la fin d'une année pour l'assurance complémentaire des soins de santé (UNIQA) et l'assurance assistance (UNIQA Premium),
- 🟡 1 mois pour l'assurance accident non professionnel et l'assurance perte de gains (MGEN).

En restant à votre disposition en cas de besoin l'équipe du GPAFI vous remercie pour votre soutien constant et vous adresse ses meilleurs vœux de santé et de joie pour 2026.

Pour l'équipe du GPAFI

Marie-Pierre Fleury
Secrétaire exécutive



La Mutuelle



Geneva, 12 November 2025

Dear Member,

We hope this letter finds you in good health. Please find enclosed your premium statement for the year 2026, which, to our great satisfaction, remains unchanged. We kindly ask you to read it carefully and let us know if you have any comments as soon as possible.

As a reminder, GPAFI members are entitled to the following benefits:

- 🟡 *Complementary health insurance (UNIQA);*
- 🟡 *Assistance insurance (UNIQA Premium);*
- 🟡 *Loss of salary insurance (MGEN);*
- 🟡 *Non-professional accident insurance (MGEN);*
- 🟡 *Death benefits – Life insurance (La Mobilière).*

For information purposes, termination of UNSMIS, CAPS (ILO) and SHI (WHO) basic insurance does not automatically result in termination of complementary health insurance (UNIQA) or other insurance policies. Members must therefore contact GPAFI as soon as possible, otherwise premiums will continue to be due and will not be refunded.

If you wish to cancel an insurance policy, it is essential to comply with the notice period for cancellation, namely:

- 🟡 3 months for the end of a year for the complementary health insurance (UNIQA) and assistance coverage (UNIQA Assistance);
- 🟡 1 month for the non-professional accident insurance and the loss of salary insurance (MGEN).

The GPAFI team remains at your disposal should you require any assistance and would like to thank you for your continued support and wishes you good health and happiness for 2026.

For the GPAFI's team

Marie-Pierre Fleury
Executive Secretary